



Le Président du Conseil de la Fédération de Russie a rencontré le Primat de l'Eglise orthodoxe de Grèce

Le Président du Conseil de la Fédération de Russie, Valentina Matvienko, a rencontré Sa Béatitude l'archevêque Hiéronymos II d'Athènes et de toute la Grèce, Primat de l'Eglise de Grèce, dans le cadre de sa visite officielle en Grèce.

Pendant l'entretien, le skeaper du Conseil de la Fédération a dit hautement apprécier le développement du dialogue bilatéral avec l'Eglise orthodoxe russe.

Valentina Matvienko a également souligné le rôle important de Sa Béatitude l'archevêque Hiéronymos II dans la préservation des valeurs du christianisme et l'approfondissement des liens d'amitié entre les peuples de Russie et de Grèce.

Le Primat de l'Eglise orthodoxe de Grèce a affirmé que la Russie et la Grèce étaient unies par des liens multiséculaires et par la collaboration.

« Durant les temps très durs du joug turc, la Grèce a reçu l'aide de la Russie. Beaucoup de gens du monde de la culture et de gens d'Eglise ont vécu en Russie et laissé leur empreinte dans sa propre culture. Aujourd'hui, alors que la crise éprouve les peuples du monde entier, il est extrêmement important que nous unissions nos efforts » a-t-il remarqué.

Le thème de la situation en Syrie a également été abordé, en particulier la situation de la population chrétienne de ce pays.

« Une question très importante est celle du sort de la population chrétienne au Moyen Orient. C'est une question très délicate, méritant d'attirer l'attention du monde entier » a dit le Primat de l'Eglise orthodoxe de Grèce, suivant le site du Conseil de la Fédération de Russie.